

C12undC12 Netzwerk

Deutschsprachige Gruppen

Schritt 2	Step 2
Wir kamen zu dem Glauben, dass eine Macht, größer als wir selbst , unsere geistige Gesundheit wiederherstellen kann.	We came to believe that 'a Power greater than ourselves' could restore us to sanity.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

Gottes Wort zu Schritt 2	God's Word to Step 2
Wer sich nur auf seinen Verstand verlässt, ist ein Dummkopf. Gestalte dein Leben nach der Weisheit, die Gott gibt, dann bist du in Sicherheit! Sprüche 28:26 (Hoffnung für Alle)	If you think you know it all, you're a fool for sure; real survivors learn wisdom from others. Proverbs 28:26 (The Message)

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.	The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.
--	---